

Boletín SSO



UGABB CÁMARA
GUATEMALTECA DE
ALIMENTOS Y BEBIDAS

La Seguridad es Responsabilidad de Todos



Sin lugar a duda, es la frase más trillada en cuanto a SSO se trata, todos la usan, pero no todos la aplican, seguramente es una frase que, aplicada de esta manera, libera responsabilidades, **“si la seguridad es responsabilidad de todos, alguien más lo hará y no tendré que hacerlo yo”** ese pensamiento es un error en el que muchos caen.

La seguridad es responsabilidad de cada colaborador en su área de influencia, desde su puesto de trabajo, sus actividades, su familia y su comunidad.

Todas sus acciones y omisiones pueden ponerle en riesgo a él mismo, como a otros. Ser responsable, es asumir mi rol y velar tanto por mi seguridad, como por la de los demás. Haciendo los cambios que debo hacer y reportando aquellos que debo reportar, siguiendo buenas prácticas en la gestión y corrigiendo las malas.

El trabajo de SSO no es solo trabajo de la empresa, es trabajo de cada uno de los integrantes de esta, desde la junta directiva, hasta los niveles con menores responsabilidades de la organización. **La seguridad es una responsabilidad transversal que no salta a nadie, todos deben asumirla.**

Con el apoyo de **@MC** Consultoría, Asesoría y Capacitación
Mejoramos Competencias joserodrigomeza@gmail.com / +502 52030510



2335-2890



/cgab



/vida Saludable Gt



Cgab2018



vidasgt18